



J'avais une sexualité très affirmée

C'est dur de parler de ma sexualité d'aujourd'hui, sans parler de celle d'hier.

J'ai perdu ma virginité relativement tôt pour une fille (14 ans).

Adolescente, j'avais une sexualité très affirmée, démonstrative et revendiquée. Je le faisais et j'en parlé beaucoup, absolument certaine d'être douée. Quelque part entre cette soif insatiable de découverte et ce besoin de toute puissance, je dois avouer avec le recul que cette sexualité que je croyais libre et libérée était en fait très normée voire caricaturale, toujours similaire et tourner vers moi (être bonne, épilation, porte-jarretelles, menottes, etc).

De cette époque je ne me souviens même pas d'orgasme particulièrement puissant ou "d'une fois vraiment à part".

C'est seulement vers 20 ans, avec un certain garçon que j'ai vraiment découvert les prémices de ce qu'allait devenir ma sexualité.

Aujourd'hui, je suis bien moins sûre d'être "un bon coup". Ma sexualité est bien plus sur le fil, mouvante et multiple. Je pense que mon désir est plus profond et plus complexe. La performance à laisser la place à la nécessité d'écouter mon corps, celui de l'autre. J'ai besoin de pouvoir m'abandonner totalement pour vraiment avoir du plaisir.

Célibataire depuis un an, chaque garçon rencontré à été une expérience différente.

Tantôt génial, tantôt foireuse aussi. J'essaie de vivre tout ça avec beaucoup plus de légèreté ou du moins une tendresse amusée.

Côté masturbation en revanche je n'ai pas vraiment l'impression que la « quantité » ai changé depuis mes 13 ans, en revanche le porno me satisfait de moins en moins pour laisser place de nouveaux à mes propres fantasmes ou encore a des souvenirs particulièrement excitants avec certains de mes partenaires (passé ou présent)!

CR

